

Sinergitas TNI-POLRI Dalam Giat Hiburan Masyarakat, Ciptakan Situasi Yang Aman Dan Kondusif

A. Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 30, 2023 - 09:55



KAB. CIREBON - Kegiatan Pengamanan dan Pengawasan hiburan masyarakat berupa arak-arakan Drum Band telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Aiptu Asrofi bersama-sama dengan Babinsa Kopda Purnomo, Minggu, 30 April 2023.

Kegiatan Sinergitas TNI-POLRI ini adalah wujud dari pengejawantahan yang telah dan kerap dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Babinsa, dan ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari bersama dengan Babinsa Kopda Purnomo dalam kegiatan arak-arakan hiburan masyarakat berupa Drum Band dalam Resepsi Sunatan putra Bapak Wahyu Ilahi warga masyarakat Dusun Manis Rt. 02 Rw. 01 Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, kegiatan ini adalah wujud nyata bahwa Sinergitas TNI-POLRI di Wilayah Kabupaten Cirebon khususnya Polsek Pabedilan sudah tidak diragukan lagi, selain untuk mengelola Kamtibmas yang aman dan kondusif juga bukti nyata keduanya adalah panutan masyarakat dalam mengemban tugas pembinaan di Desa binaanya baik sebagai Bhabinkamtibmas maupun Babinsa.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH ditempat terpisah menjelaskan bahwa Sinergitas TNI-POLRI adalah suatu bentuk nyata dalam pelayanan kami terhadap masyarakat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas maupun Babinsa, dan masyarakat sendiri sudah terbiasa dengan kehadiran 2 insan Abdi Masyarakat yang tentunya selalu hadir ditengah masyarakat, baik dalam kegiatan Pengamanan hiburan, rapat dinas ke Desa maupun kegiatan lainnya seperti penyaluran bantuan sosial, pembinaan pelajar di sekolah dan semua kegiatan yang menuntut kehadiran Pembina baik Sambang Desa maupun kegiatan lainnya, dan alhamdulillah dalam Sinergitas TNI-POLRI mampu mengelola Kamtibmas agar tercipta situasi yang aman, nyaman tertib dan kondusif.

Agus